
SOCIÉTÉ DE PARENTS - PROCÈS VERBAL
Mardi 13 décembre 2022

18h30-19h30

Présences:
Dominique Ruhl
Rihab Alaya
Nancy Bélanger
Stéphanie Richard
Faustin Kabura
Daniela Ruiz-Olivares
Paula Ascencio
Pascal Cardinal

Début de la rencontre: 19h50

1. Adoption de l’ordre du jour
Proposé par Pascal
Appuyé par Rihab

Tous 1 min

2. Adoption du procès verbal
Proposé par Faustin
Appuyé par Stéphanie

Tous 1 min

3. Rapport de la trésorière
-Compte Casino: 22290.68$
-Compte Courant: 1587.87$
-le 5000$ que nous avions eu pour les livres nivelés est tout dépensé,
nous avons maintenant plusieurs nouveaux livres pour les élèves

Dominique 5
min

4. Message de la présidente

a) Adoption des statuts et règlements:
Dominique a travaillé sur la rédaction des nouveaux
statuts et règlements pour la société de parents. Nous
avons fait quelques changements et tout devrait être
en ordre. Elle va mettre ce document sur le Drive afin
que tout le monde y ait accès. Dominique va préparer
la copie finale du document des statuts et règlements
et l’envoyer à Alberta Registries. Nous allons attendre
leur réponse et nous pourrons ensuite annoncer une
date afin d’avoir une réunion extraordinaire pour les
faire approuver par tous les membres. Les
changements sont approuvés par Faustin et appuyés
par Stéphanie.

b) Festivités de Noël
Le mercredi 14 décembre, l’école La Mission aura une

Dominique 25min



soirée de Noël entre 18h30-20h. Nous avons eu plus
que la moitié des familles de l’école qui viendront faire
un tour, ainsi qu’autour de 45 familles qui vont apporter
des pâtisseries. Faustin suggère de ne pas mettre de
prix sur les pâtisseries, au lieu, nous allons demander
un don de la part des parents. Ceci est approuvé par
tous les membres.
-Nous allons aussi faire un dîner de dinde pour les
élèves et les professeurs le 23 décembre. Nous avons
déjà 16 parents qui se portent bénévoles. Les
bénévoles devraient être à l’école vers 10h pour aider
à mettre les tables et préparer les plats. Mme Nancy
va vérifier si nous avons assez d'assiettes et
d'ustensiles ainsi que les plats réchauds.

c) Levées de fond
Nous allons discuter des levées de fonds à la
prochaine réunion.

5. ACFA Centralta
Daniela a assisté à la réunion de l’ACFA et leur a donné un compte
rendu de nos levées de fonds. Rihab assistera à la prochaine
réunion soit le 20 janvier 2023. Nous allons choisir un autre membre
pour la réunion suivante, soit le 23 février 2023.

Daniela
5 min

6. Demandes de la direction
Mme Nancy aimerait faire une demande pour une nouvelle lamineuse
(au coût d’environ 2500$) ainsi que d’un nouveau fourneau (au coût
d’environ 1500-1700$). Dominique va vérifier auprès de AGLC pour
voir si on peut utiliser le compte Casino pour faire ces achats. Si
AGLC accepte la dépense, nous approuvons la demande.

Nancy 10min

7. Date de la prochaine réunion:
10 janvier (Pascal sera le président par intérim)
** SVP confirmer votre présence soit en virtuel ou en présentiel afin
de mieux organiser les réunions.

Réunions pour l’année 2022-2023:
10 janvier
7 février
14 mars
11 avril
9 mai
13 juin

Rihab 1 min

8. Clôture de la rencontre
20h40

Rihab 1 min


